

Erfolgreiche Steptänzer

TANZSPORT: Weltklasse aus der Fächerstadt

Karlsruhe/Riesa. Bei der Steptanz-Weltmeisterschaft vergangene Woche im sächsischen Riesa konnten die Teilnehmer des Karlsruher Steptanzvereins „Fun Tappers“ herausragende Erfolge erreichen.

Mit einer Silber- und einer Bronzemedaille kehrten die Tänzer in die Fächerstadt zurück. „Bei uns im Vereinsheim stept jetzt die Weltklasse“, freut sich Peter Krcmar, der Vorsitzende der „Fun Tappers“, über den beachtlichen Erfolg.

Florian Schmitt erstiepte sich bei der absoluten Weltelite den dritten Platz. Der deutsche Meister 2002 und 2001 erreichte souverän die Fi-

nalmunde und setzte sich gegen 13 Mitsreiter, darunter auch professionelle Solisten aus den USA und Kanada, durch. Am Ende erreichte es für ihn auf einen hervorragenden dritten Platz, er musste sich lediglich zwei professionellen Tänzern aus den USA geschlagen geben.

Armin Burckhardt erreichte zudem den zweiten Platz bei den Solisten in der Altersklasse der Schüler. Als bestes deutsches Duo erreichten Florian Schmidt und Randy Dohack den siebten Platz in dieser Kategorie. Die Kleingruppe der „Fun Tappers“ kam bei 23 Teilnehmern auf den 14. Rang. (hhs/ps)